

Forster Fastnachts- und Tanzclub

Klein aber fein – das Rosenmontags-Schlumpeln in der „Kloina Gass“

Vor 17 Jahren fand erstmalig das Rosenmontagsschlumpeln durch die „Kloina Gass“ statt und erfreut sich seit damals ständig steigendem Zuspruch. In der Kampagne 2009-2010 zierte der Rosenmontagsumzug sogar den FFC-Jahresorden! Geboren wurde die Idee aus der Feststellung, dass am Rosenmontag in Forst, damals vor 17 Jahren, „nix los wor“! Der erste Schlumpel-Umzug musste – situationsbedingt – noch vom Müllauto angeführt werden – heute undenkbar, ist die Lange Straße, alias „Kloina Gass“, doch am Rosenmontag aufgrund der Menschenmassen nicht mehr zu durchfahren.

Auch in diesem Jahr säumten wieder viele hundert Zuschauer den Straßenrand, darunter auffallend viele Kinder, was uns besonders freute. Viele Anwohnerhäuser waren bunt geschmückt. Das Anwesen Huber am Beginn der Umzugsstrecke fiel uns mit seinem Häuserschmuck besonders positiv auf! Vielen Dank an alle Anwohner, für die Arbeit und die Unterstützung.

Wie für die Zuschauer, ist es für uns FFC-Aktiven auch jedes Jahr spannend, wer wie am Schlumpeln mitmacht. Jedermann und damit auch jede Frau, sind aufgefordert, bunt maskiert als Einzelperson oder als Gruppe teil zu nehmen. Motorisierte Fahrzeuge bleiben aus Sicherheitsgründen außen vor und das macht diesen Umzug für Kinder besonders attraktiv. Eine Umzugsordnung existiert nicht, schließlich ist das Schlumpeln ein freies Umherwandern in karnevalistischer Verkleidung, ohne Zugordnung und ohne sonstige Organisation. In der Spontanität der Teilnehmer liegt der besondere Scharm dieser Veranstaltung. Der FFC bedankt sich bei allen Akteuren und Zuschauern für die tolle und zahlreiche Unterstützung.



Riesenstimmung herrschte wieder beim Schlumpeln am Rosenmontag in der „Kloina Gass“!

Einen ganz besonderen Dank wollen wir vom FFC an dieser Stelle auch an die Forster Guggemusik „Die Uffmugga“ senden. Wie in den vergangenen Jahren, waren sie auch dieses Jahr wieder stimmungsvoll dabei und haben den Gaudiwurm musikalisch angeführt. Das Konzert vor der Villa Sandhas nach dem Umzug, sorgte für tolle Stimmung und zeigt die Verbundenheit der „Uffmugga“ mit der Forster Fastnacht! Vielen Dank für euer Engagement.

Der FFC freut sich bereits auf das nächste Schlumpeln am Rosenmontag 2013. Weitere Informationen und Bilder findet man auf der Homepage des FFC unter www.forst-baden.de/Galerie!!!

Achtung weitere wichtige Termine / Achtung weitere wichtige Termine:

Fr., 16.03.2012, 20:00 Uhr

Trainersitzung, Villa Sandhas (**ACHTUNG NEUER TERMIN**)

Do., 19.04.2012, 20:00 Uhr

Jahreshauptversammlung mit Neuwahlen, Villa Sandhas

(WthM)

- Abteilung Gardetanz-

Probetraining bei den Fatal Dance Style!!!

Wenn Du zwischen 10 und 25 Jahre alt bist und Interesse am "Breakdance" hast, dann schau bei unseren Probetrainings einfach vorbei!

Mittwoch, den 14.03.12 von 18-20 Uhr, Waldseehalle-Spiegelsaal

Freitag, den 16.03.12 von 18-20 Uhr, Villa Sandhas (ehemaliges Feuerwehrhaus)

Bitte mitbringen:

-Turnschuhe und Sportbekleidung

Bei Fragen Monika Hummel anrufen: 07251/305403



Alle „Breakdance“-Interessierte im Alter zwischen 10 und 25 Jahre können am Probetraining teilnehmen!

Probetraining der Blau-Weiß-Garde beginnt in Kürze!

Mit dem 13./15./20. + 22.03.2012 stehen insgesamt vier Termine für ein Probetraining bei der Blau-Weiß-Garde fest. Teilnehmen können alle tanzbegeisterten Mädchen und auch Jungen im Alter zwischen 6-10 Jahre (Jahrgänge 2003 – 2006). Das Training findet jeweils von 17:00 – 19:00 Uhr in der Villa Sandhas (ehemaliges Feuerwehrhaus) statt!